



令和3年度 10月号 保育園神田ベアーズ

さわやかな風が吹き、過ごしやすい季節になってきました。公園の風景も、少しずつ秋へと変化しています。夏を越え、なんだか一回り大きくなった子どもたち♪体力も付き、思い切り走り回る姿に力強さを感じています！

近頃、散歩に行くと「はっばがたくさんおちてるね～」「とんぼがいるー！」「ぶどうが紫になってる～」などたくさんの秋の訪れを発見しています。この時期ならではの発見や驚きを大切にしていきたいです☆



<子どもの姿 ～じぶんでやりたいの～>

今、生活や遊びの中で何事も「自分でやりたい！」という自立の意欲が芽生えてきています。着替えの時、「自分で～」といってズボンに足を入れたものの、同じところにいれてしまい、「あれー??」「こっちなーい！」と笑ってみたり、肌着に腕をいれると「えっへん！」暴れん坊将軍のように肩が出ていたり（笑）お散歩に行きたいのに外靴のマジックテープがなかなかはがせない、履き口に足をいれるものの硬くて足が入らないとなかなか履けずに悪戦苦闘しながら、頑張っています。自分で出来る喜びをたくさん感じられるよう、私たちもサポートし続けて行きたいです♪

手先を使った製作遊び

<ちぎってみよう！>

折り紙をちぎちぎ…思い思いにちぎってきのこの傘をおしゃれにアレンジ～☆「ちぎる」動作は指先に力を入れて、手首をひねる、手の巧緻性が発達段階の子どもたちにはとても難しいです。「できなーい」なんて声もあがりましたが、楽しんでいました♪

顔のパーツシールを貼り、完成！！それぞれの個性が出て、とっても可愛いきのこが出来上がりました♪

ご家庭でもぜひ、ちぎちぎ遊びを楽しんでみてくださいね☆



自分で着脱しやすい洋服・靴のご用意をお願いします。トップスの長さが長いものだと、トイレに座った際、濡れてしまうことがありますので、丈の長さへの配慮をお願いします。また、外靴は履き口が大きく開き、マジックテープが大きく目で留めやすいのがおすすめです！

全ての持ち物に記名をお願いします。
ご協力よろしくをお願いします。

<10月の予定>

7日（木）身体測定

12日（火）歯科検診

※月に一度、避難訓練を行います。

